

K13-243

Ein humaner Rechtsstaat ist der Garant für Freiheit und Demokratie



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Christen bei den Grünen

Beschlussdatum: 13.11.2020

Änderungsantrag zu K13

Von Zeile 243 bis 244 einfügen:

Sicherheitspolitik muss für uns Grüne immer die Grundhaltung der Gewaltfreiheit einnehmen. Gewalt ist immer ein Ausdruck davon, dass Rationalität gescheitert ist. Dass es gar nicht so weit kommen muss, erreichen wir, indem wir in den Schulen die bereits begonnene Friedenserziehung und gewaltfreie Konfliktbearbeitung weiter ausbauen. Grüne Sicherheitspolitik setzt sich grundsätzlich dafür ein, Konflikten präventiv und deeskalierend zu begegnen. Der Gebrauch von Waffen durch Polizeikräfte muss grundsätzlich unter Menschenrechtsgesichtspunkten geschehen. Die Bundeswehr darf im Inneren – abgesehen von technischer Amtshilfe bei humanitären Einsätzen – nicht eingreifen.